

Liebeschaos

Von Ananko-chan

Kapitel 4:

Ich muss mich wohl erstmal entschuldigen, weil das so lange gedauert hat, aber ich habe meinen PC abgeschossen und er funktioniert immer noch nicht richtig!!!!

Vielen Dank an alle Kommischreiber, ich freu mir immer ein Loch in den Bauch, wenn da steht ein neuer Kommentar.

Einen ganz besonderes Dankeschön an Richie-Stringini, die dieses Kapietel Beta gelesen hat.

Ich hoffe, euch gefällt das Kapietel und jetzt schöne Weihnachten.

Disclaimer: Mir gehört, wie immer, nichts außer der Idee und ich verdine auch leider kein Geld damit.

Rating: P12-Shlash

Pairing: Izzy\Jay soll's mal werden

Los geht's:

Meine „kleine“ Erkältung ist jetzt schon fast zwei Wochen her und seitdem hat Jay scheinbar eine tierische Freude daran gefunden mich so gut es geht zu ignorieren.

Dazu kommt auch noch, dass ich mich in letzter Zeit ständig beobachtet fühle. Ich habe nur leider keine Ahnung warum das so sein könnte.

Diese Blicke sind total komisch, auf der einen Seite unglaublich liebevoll und verlangend und auf der anderen Seite dann wieder total besorgt. Ich hab' keine Ahnung, ob ich einfach nur spinne, oder ob die Blicke real sind. Vielleicht spielt mir mein Hirn auch nur einen Streich. Immer hin hatten wie in den letzten Wochen tierischen Stress.

Irgendwie zieht das meine Laune stark in Richtung Nullpunkt, woran mein Liebeskummer natürlich auch nicht wirklich unschuldig ist.

Aber wenigstens kann ich mit ruhigem Gewissen sagen, dass ich nicht der Einzige mit mieser Laune bin.

Wir Jungs, also Mikel, Chris, Richie und ich haben nämlich Neulich eine riesengroße Überschwemmung in der WG verursacht. Wir wollten Wäsche waschen und haben alle möglichen Knöpfe an der Waschmaschine gedrückt, weil keiner von uns wusste, wie das Ding funktioniert. Das Ende vom Lied war dann, dass uns das blöde Teil halb um die Ohren geflogen ist und wir noch Stunden später Seifenblasen in der Wohnung gesehen haben. Einen halben Tag haben wir damit zugebracht die WG wieder trockenzulegen.

Jetzt ist aber nicht nur die Waschmaschine im Eimer, sondern auch noch der

Laminatboden. Der hat nämlich einige Beulen davon getragen.

Deswegen haben wir im Moment nicht nur einen schrecklich schlecht gelaunten Jay, der in den nächsten Wochen immer zum Waschsalon laufen darf damit wir saubere Klamotten haben, sondern auch einen noch viel schlechter gelaunten Manager, der den Wasserschaden wieder beheben musste, da wir wahrscheinlich nur noch mehr Chaos verursacht hätten. Unser Manager griff dann auch gleich zu „Erziehungsmethoden“ und läst uns jetzt nur noch zu irgendwelchen Terminen raus. Das ist wirklich hammerhart!

Zusammen mit drei anderen Chaoten und einem Jay auf unbestimmte Zeit in einer 80m² großen Wohnung eingesperrt zu sein halte ich nun wirklich nicht aus.

Warum ausgerechnet Jay zum Waschsalon muss??

Weil unsere Klamotten, wenn einer von uns anderen geht, immer total verfärbt und eingelaufen sind. Also hat Jay sich nachdem uns das einmal passiert ist freiwillig gemeldet um Wäsche waschen zu gehen, da er seine Sachen gerne in ihrer ursprünglichen Größe und Farbe zurückhaben wollte. Wir haben auf dem Gebiet echt null Ahnung.

Ja, ja, wir sind schon wie ein Haufe Kleinkinder...

Auf jeden Fall dauert dieser „Stubenarrest“ jetzt schon zwei Wochen, was natürlich auch die Laune aller runter zieht und bei keinem von uns sieht es so aus, als würde die Laune in nächster Zeit mal wieder nach oben steigen. Jays Laune schon gleich gar nicht. Da er auch nichts mehr raus darf, obwohl er damit rein gar nichts zu tun hat.

Das heißt für uns Kopf einziehen, denn Jay mit schlechter Laune ist absolut tödlich, auch wenn er dann noch so faszinierend aussieht.

Jetzt ist aber erst mal wieder Choreo-Training und nicht nur ich bin heil froh endlich aus unserer blöden Bude raus zu kommen. Zwar müssen wir eine neue Choreo lernen, aber wenn ich ´s mir so überlege, ist das gar nicht so schlimm. Sie ist zwar schwierig, aber das ist immer noch besser als nichts tuend in der WG zu sitzen.

Ganze drei Stunden dauert es bis wir fertig sind und das Ganze auch halbwegs vernünftig aussieht. Das Training hat uns alle ganz schön fertig gemacht und wir wollen alle nur noch in die WG. Aber da haben wir die Rechnung leider ohne unseren Fitnesstrainer gemacht. Der ist nämlich der Meinung er müsste uns noch zwei Stunden wie die Verrückten durchs Fitnesscenter scheuchen.

Chris und Richie sagen in dieser Zeit gar nichts mehr, wobei Richie allerdings, wie schon seit längerer Zeit, ununterbrochen Mikel anstarrt und ihn mit seinen Blicken halb auszieht.

Der sieht momentan allerdings so aus, als würde er Mirko, unseren Fitnesstrainer, am liebsten umbringen. Jay sieht auch nicht wirklich begeistert aus und ich bin zu dem Schluss gekommen, dass ich mich doch lieber in mein Schicksal fügen sollte.

Nach dieser Quälerei sind wir alle heilfroh wieder zu Hause zu sein.

Im klar Text:

Wir fangen an darüber zu diskutieren wer als erstes ins Bad und somit auch unter die Dusche darf.

So geht das eine ganze Weile. Jetzt kann ich auch endlich verstehen warum Jay uns immer Zeit versetzt aus den Betten schmeißt. Bei so einem Chaos...

Ein paar Minuten später wird mir das ganze zu blöd und ich setzte mich zu Jay, der gar nicht erst mit diskutiert hat, ins Wohnzimmer.

Kaum haben sich Richie, Mikel und Chris geeinigt wer als erster duschen darf, klingelt

das Telefon und die Drei stürzen dann doch lieber ins Wohnzimmer. Mark ruft an und hebt den Hausarrest endlich auf. Mikel, der Erst, der zu irgendeiner Reaktion fähig ist, springt auf und sprintet ins Bad. Einer nach dem Andern dackeln wir also ins Badezimmer und verschwinden dann wohin auch immer.

Also von Mikel weiß ich, dass er unseren kleinen Richie entführt hat und mit ihm irgendwo hin gehen will.

Wohin auch immer, ist ja nicht mein Problem und geht mich auch nichts an.

Soweit ich das vorhin mitbekommen habe ist Chris mal wieder unsicher machen gegangen, obwohl er als wir uns nach dem Training umgezogen haben noch der Erschöpfteste von uns allen war.

Na ja, mir soll's egal sein.

Jay ist auch irgendwohin entschwunden. Wohin hab' ich leider nicht mitgekriegt. Ich hoffe nur, dass er nicht irgendwelche Mädels aufreißen gegangen ist. Das würde mich dann total runterziehen. Wenn ich mir nur vorstelle, dass mein Jay gerade irgendwo mit irgendeiner dummen Tussi rumknutscht, dann sinkt meine Laune schlagartig Richtung Gefrierpunkt. Hoffentlich ist er bald wieder da und geht ins Bett, dann kann ich ihn wieder beobachten.

Mein neues Hobby, na ja, was heißt neu?

Auf jeden Fall sägt dieses Hobby „etwas“ an meinem Schlafpensum, aber was soll's.

Der Anblick ist's mir wert!

Denn wenn er schläft, sieht Jay immer so unglaublich niedlich aus. Seine entspannten Gesichtszüge und das himmlische Lächeln...

Ich verliere mich jedes Mal aufs Neue darin. Obwohl, das Schönste an ihm sind eigentlich sein schokobraunen Augen, die mich immer wieder zum Träumen einladen...

Solchen und ähnlichen Gedanken hänge ich noch eine ganze Weile nach, bis ich mir überlege, dass doch mal wieder ein paar Seiten lesen könnte. Nach längerem Überlegen fällt mir dann auch wieder ein wo ich mein Lieblingsbuch gelassen habe:

In der obersten Nachttischschublade.

Sehr weit komm ich mit dem Lesen allerdings nicht. Nach ein, zwei Seiten fallen mir schon die Augen zu.

tbc

Ich hoffe es hat euch gefallen.

Schöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Ananko-chan